



上海の子どもたちとの交流



7月9日(火) 上海から交流生が来校してくれました。4～6年生の児童と体育館で交流した後、3～6年生の教室で、一緒に給食を食べました。(上海の子どもたちは、お弁当を食べました。)

体育館での交流は、まず、6年生から行いました。質問タイムの後、だるまさんがころんだをして交流しました。6年生のイベント実行委員の子どもたちが司会進行を務めてくれました。始めは緊張気味だった交流生たちも、遊びを通して徐々に打ち解け、和気あいあいの雰囲気での交流を終えることができました。その後、4年生はミルクムナリを、5年生は南中ソーランを披露しました。交流生たちは、どちらもとても真剣な眼差しで見に来てくれ、感想も言ってくれました。

給食交流では、3～6年生の教室で、短い時間でしたが、有意義な交流をすることができました。交流生からお土産もいただきました。正面玄関ガラスケースに飾ってありますので、ご来校の際はご覧ください。



【平和週間】

7月1日(月)～11日(木)



今年、クーラー設置工事のため、例年行っていた8月6日の「平和登校日」が実施できません。そこで、本校では、7月1日(月)～7月11日(木)まで「平和の尊さ、命の大切さ、戦争のおろかさについて考える。」平和週間を実施しました。6月28日(金)に朝の放送で10分程度「来週から平和週間が始まること。」や「平和週間の意味」、「私(校長)からの平和についての話。」「玄関にパワーポイントを流す。」ことなどを全校児童に伝えました。平和について考えるよいきっかけになったと思います。

児童朝礼にて

7月1日(月) 体育館で児童朝礼がありました。まず初めに、「学びのポイントラリー」の表彰がありました。貝塚市教育委員会の方から表彰してもらいました。本人はもとより、それを見ていた子どもたちにとっても、よい「はげみ」になったと思います。

次に、私から、朝のあいさつ運動などでお世話になっている福祉委員さんをはじめ地域のみなさんの紹介をし、全校児童みんなで、お礼を言いました。いつも子どもたちを見守ってくださり、本当にありがとうございます。

その後、児童委員会の皆さんが、あいさつの大切さについて劇してくれました。あいさつの大切さがよく伝わる劇でした。

最後に生活支援担当の先生から、学校のルールについての話がありました。ルールを守る大切さについて話してくれました。

2学期からもあいさつやルールを意識して、楽しい学校生活が過ごせるように、みんなでがんばりましょう！



よみきかせ(ぐりぐら)さん

本校では、読み語りグループの「ぐりぐら」さんが、昨年度より、お昼休みの時間を利用して、「お昼のぐりぐら」をいただいています。

7月4日(木)のお昼休みに図書室と東館2階ピロティに来ていただき、絵本の読み聞かせをしていただきました。給食後のひと時、絵本に真剣に目を向ける子どもたちがすごく印象的でした。

「ぐりぐら」のみなさん、お昼休みに素敵な時間を提供して下さり、どうもありがとうございました。



週時間割	日 曜	8・9月行事予定
	26 月	始業式
	27 火	短縮授業 学校水泳【AM3, 4年】
	28 水	短縮授業 学校水泳【AM1, 6年】 ひまわり交流会
A	29 木	学校水泳【AM2年】 児童委員会
	30 金	学校水泳【AM2, 5, 6年】
	31 土	
	1 日	
	2 月	
	3 火	
B	4 水	振替
	5 木	
	6 金	火災避難訓練
	7 土	PTA委員会②
	8 日	創立記念日
	9 月	
	10 火	
A	11 水	ひまわりタイム
	12 木	クラブ
	13 金	
	14 土	
	15 日	
	16 月	敬老の日
	17 火	
B	18 水	5年キャンプ ぐりぐら【6年】
	19 木	5年キャンプ ひまわり号
	20 金	どろんこ遊び説明会【1年】 図工部研究授業【6年】
	21 土	
	22 日	
	23 月	秋分の日
	24 火	
A	25 水	ぐりぐら【5年】 校内研究授業【1年】 ※13:30下校 西小まつり実行委員会②
	26 木	参観日
	27 金	どろんこ遊び【1年】
	28 土	
	29 日	
B	30 月	どろんこ遊び(予備)【1年】